

Colloque

POURQUOI UNE CLINIQUE PSYCHOTHÉRAPEUTIQUE SPÉCIALISÉE POUR LES MIGRANTS ?

VENDREDI 21 octobre 2011 – De 8h30 à 12h30

Amphithéâtre du Ciep du MOC

Rue Marguerite Bervoets 10 – 7000 Mons

Les migrations humaines confrontent les praticiens du soin psychique à des manifestations psychologiques et des implications sociales qui bouleversent les cadres et les concepts.

Ces nouveaux patients nécessitent-ils une prise en charge particulière?

Le colloque mettra en avant la pratique de différents spécialistes (psychanalyste, psychiatre, psychothérapeutes) qui nous présenteront leurs réponses à cette nouvelle réalité.

Inscription obligatoire avant le 15 octobre.

Envoyez le formulaire complété :

Par courriel: accueil.relaismons@laicite.net

Ou par fax: 065/34.04.85

Participation: 5€

Une organisation de:



Service de
Santé Mentale

La Kalaude

Avec le soutien de:



Wallonie

Fonds d'Impulsion
à la Politique des
Immigrés